

### **Productores de quinua coordinan proyectos con ejecutivos del BM**

La ministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo, informó ayer que los indígenas y campesinos productores de quinua se reunieron con ejecutivos del Banco Mundial (BM) para abordar temas sobre desarrollo productivo.

“Hoy ha sido un día histórico para los indígenas y campesinos productores de quinua de Bolivia, ya que junto al viceministro de Desarrollo Rural, Víctor Hugo Vásquez, y mi persona nos reunimos con personeros del Banco Mundial para hablar sobre temas de desarrollo productivo para el país”, explicó.

En ese marco, Achacollo informó que explicó al director sectorial del departamento de Desarrollo Sostenible del Banco Mundial, Jorge Ijjasz, que esa reunión es importante para Bolivia, tomando en cuenta que el Ministerio a su cargo no realiza ningún proyecto sin consultar a los directos interesados.

Por su parte, Vásquez informó a los ejecutivos del BM su preocupación por diversificar la alimentación para la población mundial.

“Tenemos centenares de productos y sólo nos reducimos a 10 ó menos, entonces debemos tomar en cuenta esto por la salud y bienestar de todos para con el fin de que volvamos a usar buenos alimentos”, fundamentó.

### **Invertirán \$us 300 mil para censar a las OECA del país**

El Censo de Organizaciones Económicas Campesinas (OECA) tiene destinados 300 mil dólares y se llevará a cabo este año, informó ayer el director de la Coordinadora de Integración de Organizaciones Económicas Campesinas Indígenas y Originarias (Cioec Bolivia), Javier Valda.

La inversión está apoyada por el Organismo Internacional de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por sus siglas en inglés) y por el Viceministerio de Desarrollo Rural. Explicó que, a diferencia del Agrario, dará a conocer datos cualitativos y cuantitativos para fortalecer al sector productivo.

“(...) Se iniciaría entre mayo y junio de este año, para dar a conocer hasta diciembre datos cualitativos y cuantitativos para fortalecer al sector productivo”, explicó.